

SIMCE 2024: BUENAS NOTICIAS, PERO EL DESAFÍO CONTINÚA

Señor Director:

Sin duda, es una muy buena noticia constatar el alza en los resultados del Simce de Lenguaje en 4° Básico, lo que evidencia que vamos en la dirección correcta y que el trabajo colaborativo de comunidades educativas, organizaciones y familias está dando frutos. Sin embargo, aún queda un importante camino por recorrer.

Es fundamental que todos los estudiantes adquieran la lectoescritura a tiempo. Para lograrlo, debemos continuar apostando por metodologías probadas y fomentar la asistencia, porque cada día cuenta en la formación de los estudiantes. No se trata solo de mejorar puntajes, sino de enfrentar un desafío mayor: la falta de comprensión lectora, que no solo afecta el desarrollo educativo, sino que también genera consecuencias sociales, económicas y repercusiones globales para el país.

Priorizar la enseñanza de la lectoescritura es, sin duda, una de las herramientas más efectivas para reducir la desigualdad y abrir oportunidades reales para el futuro. Es nuestro deber seguir trabajando juntos para transformar cada aula en un espacio de progreso y oportunidades.

**Mariana Sanfuentes,
Directora Fundación
Rassmuss en Chile.**